

栗生

栗生第2住宅
自治会ニュース
第32号
発行日
編集
自治会
広報部
昭和53年6月24日



事務局の編成を完了

第二回役員会開催

第二回役員会は、六月三日(土)午後八時より集会所洋室で開催されました。

まず、各専門部の活動報告(後記専門部により参照)に初まり、役員の一部変更の承認を求めた後、去る五月二七日行われた管理組合との懇談会(後記参照)の模様が報告され、討議されました。

編成がおくれていた事務局は、前年度からの引き継ぎを円滑に行うため、今年は六名で行くことと、副会長を補佐する立場より、専門部分担を別項の通り承認されました。

終りに、会費の集金と、棟集会の開催要項(年三回限度で一回につき一階段毎に千円支給)の説明があつて午後一〇時散会しました。

副会長担当者氏名	事務局担当者氏名	担当専門部
馬場律子	南正一	婦人部・涉外部 福祉厚生部
塚原栄	吉岡謙治	環境衛生部 交通安全部 防犯・防災部
稻尾美津治	黒崎義明	事業・共済部 文化部・体育部 広報部

- 副会長と事務局の専門部の分担が次の通り決まりました。
- 団地バス乗り場の整理問題については、四月八日三者会談以降、学校側は毎日三～五名の生徒指導の先生が乗車指導に当られて来ました。次いで六月十日学校側との会談の結果、乗り場は七月一日より一本化することになり、七月テスト終了時まで、引続き指導をお願いしました。特に下校時の時間帯は、住民の皆様にもご協力をお願いします。(次回役員会承認事項)
- 下校時の時間帯と夜間八時以降の団地行バスの増便、乗り場の改良などについては、引き続き阪急バスと交渉中です。
- 24棟北の空地利用方法については、より多くの皆様のご意見をまとめるために、近くアンケートをお願いしますので、よろしく。
- 赤ちゃん検診(満一才未満対照)
六月十四日に集会所において赤ちゃん検診が実施され、約八〇名の赤ちゃんが受診しました。
尚、偶数月の第二水曜日に集会所洋室で午後一時～四時の間、検診を実施していますので希望者はおいで下さい。
- 集団健康診断
団地を便宜上二つに分け、1棟～20棟は六月二三日実施されました。21棟～41棟は六月三十日集会所洋室において午後一時～四時の間に実施されます。一五三日都合の悪かった方は三十日においで下さい。

箕面市では毎年、衛生害虫の駆除薬として、ゴキブリ用殺虫剤の各家庭配布を行なっていますが、五年度は、予算がなく配布されないことになりました。

へ涉外部

○ 団地バス乗り場の整理問題については、四月八日三者会談以降、学校側は毎日三～五名の生徒指導の先生が乗車指導に当られて来ました。

次いで六月十日学校側との会談の結果、乗り場は七月一日より一本化することになり、七月テスト終了時まで、引続き指導をお願いしました。特に下校時の時間帯は、住民の皆様にもご協力をお願いします。(次回役員会承認事項)

○ 下校時の時間帯と夜間八時以降の団地行バスの増便、乗り場の改良などについては、引き続き阪急バスと交渉中です。

○ 24棟北の空地利用方法については、より多くの皆様のご意見をまとめるために、近くアンケートをお願いしますので、よろしく。

へ福祉厚生部

○ 赤ちゃん検診(満一才未満対照)
六月十四日に集会所において赤ちゃん検診が実施され、約八〇名の赤ちゃんが受診しました。
尚、偶数月の第二水曜日に集会所洋室で午後一時～四時の間、検診を実施していますので希望者はおいで下さい。

へ保健診断

団地を便宜上二つに分け、1棟～20棟は六月二三日実施されました。21棟～41棟は六月三十日集会所洋室において午後一時～四時の間に実施されます。一五三日都合の悪かった方は三十日においで下さい。

最近非常に、児童などの、ため池による水死事故が多発しており、五月一日付で当自治会長宛に箕面市長より依頼書が参りました。箕面市でも危険な個所には防護サクを設置されていますが、サクを乗り越えたり、サクを破つて中に入っている児童の姿が多く見かけられるので、これから夏に向ひ、魚釣り、水遊びの季節になりますので、充分に気をつけましょう。

ため池等による水死事故防止について

盆踊りを盛大に!!



今年も盆踊りの時期がやつてしまひました。八月五日(土)、六日(日)の二日間にわたり、豊川北小学校校庭において盛大におこないたいと、文化部初の行事でもありますので、役員全員が総力をあげて取組みたいと思います。

『成功させよう皆んなの盆踊り』

駐車場問題など

(村野会長以下六名出席)

自治会新役員と管理組合理事との本年度初の懇談会が、5月27日(土)午後八時より団地内集会所で行なわれました。双方自己紹介のあと、住みよい環境作りを中心にお互いの立場で卒直な意見交換がされ、当面する問題点は、今後専門部委員会などを設け具体的に対処してゆくことで意見の一一致をみました。



へ交通安全対策部

『めいわく駐車追放運動』

てんぶら油の廃油を回収し、天然油脂石鹼と交換することになりました。

資源の再利用と下水パイプのつまり防止の両面より少量でも結構です。皆様方のご協力をお願いします。

とき 七月二四日(月)
ところ 集会所前 PM 1:00 ～ 2:00

駐車場問題

(村野会長以下六名出席)

自治会新役員と管理組合理事との本年度初の懇談会が、5月27日(土)午後八時より団地内集会所で行なわれました。双方自己紹介のあと、住みよい環境作りを中心にお互いの立場で卒直な意見交換がされ、当面する問題点は、今後専門部委員会などを設け具体的に対処してゆくことで意見の一一致をみました。

主な懇談内容は次のとおりでした。

一、駐車場問題

管理組合理事の増設、既設駐車場の使用上の問題、自治会契約分との料金均一化、

二、下水道問題

路上駐車一掃のよびかけなど。

公共下水道利用実現後の共益費について

三、市よりの助成金の取扱い

街灯、防犯灯料金の市からの還元分は自治会収入となつていてが、来年度以降は双方で協議する。

四、集会所の利用について

自治会使用日の指定、事務用品、電話利用上の諸問題など。

五、植栽について

団地全体の美観を損じないよう計画的で充分な配慮が必要

六、自転車置場問題

設置場所、経費負担など。

七、広場の利用について

会で検討する。

24棟北側空地の具体的利用方法は専門委員会で検討する。



栗生の人の日々



会長 村野 実

私は現在府立東豊中高に勤務し、社会科を教えております。家族は妻と箕面高三年在学中の子供（女子）と二人です。

この栗生団地に住むようになつてから、勝尾寺周辺をよく歩くようになりました。ある日山道を歩いていると、大きな美しい蝶がまるでなつかしい友人に久し振りに出会つたかのよう、私のまわりを優雅にとびまわり、夢をみているのではないかと思つたこともあります。

また母の影響で、能をみるのがすきです。大阪谷町附近の能楽堂で家族と能を観賞した折、栗生団地の方とお会いして、お互に同好の士がおられることをよろこんだこともあります。山歩きや史跡探訪、できれば謡曲をならうことなどに興味をおもちの方がいれば、楽しみをともにしたいものです。

副会長 塚原 栄

このたび自治会の活動を、皆さまがたと、ご一緒にさせていただくことになりました。どうぞよろしく御指導を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

日頃は、明るく妻子ともども健康を維持し、平々凡々とすごすなかで、常に夢を描き、遮二無二突進する若さがあつたが……いま、将来の生活設計と、仕事との両面で立てられるようになり、太鼓腹が日ましに重く、余暇はゴロ寝となるが：めまぐるしく移り變る社会風潮に惑わされることなく、いま、まさに中年の目ざめのこのごろでございます。

この一年間自治会の発展のため頑張りたいと存じます。

・一般男子

三位入賞 赤松一郎（39棟201）
ベストエイト 足立武夫（23棟403）

優

辻和佳子（16棟507）

五月二八日市民卓球大会が開催され、当部からも男子十二名女子三名が出場し、次の方が入賞されました。

・一般女子

二九一七八二五へ連絡下さい。

現在毎週日曜日豊川北小学校体育館で朝八時（一〇時に練習しています）。
入部希望の方は中島（34棟303）二九一七二一一（黒崎（24棟103）二九一七八三二）井手上（23棟502）二九一七八二五へ連絡下さい。
入会金千円と部費は月額三百円で三ヶ月分前納となっています。

◇テニス部◇

強い陽ざしの下で無心に白球を追う!! 部発足二年目をむかえ練習試合の好プレー、珍プレーに拍手と笑いの渦がわきます。

ホームコート（双葉産業コート）での土曜日曜の午後は、部員の諸兄姉にとつてはまさに和気合々、リフレッシュのひとときの様です。今春の市民大会には「参加することに意義あり」と初めて選手団を派遣、結果は数組が惜しくもベストエイト入りを逃すという大善戦。秋の大会に向けて練習に力も入るきょうこの頃です。

五月から火曜日午前中は関西電力のコート一面も使える様になり、親睦の輪もさらに拡がりそうです。

入部希望の方は佐藤（34棟101）二九一七二二七へ連絡下さい。

な、ぜ、走、る、か！

◇ソフトボール部◇

「栗生エコーズ」

五月七日より開催された春季市民ソフトボール大会に参加し、ベストエイトまで進出、準々決勝で惜しくも逆転負けしました。

1回戦	12	15	橋本ワインズ
2回戦	6	1	石丸みどり
3回戦	5	1	南小P.T.A
準々決勝	6	17	

現代文明がもたらした光と影。光を手放しに出来る時代は去り。さまざまな分野に蓄積された影を、いかに取り除くかがこれからの大問題です。その意見で、今、文明社会は第二の曲り角に来ているといえるでしょう。と朝日新聞毎週月曜日に連載している「新健康論」での広田哲士氏はいつています。すなわち、最も困った影とは、肥満という名の過剰な皮下脂肪の蓄積である。それは豊かな食生活——第二次大戦の食量難時代に飢餓生活を送った私には、そう言わざるをえない、と、運動不足の二点にあります。

ヨッキンクラブ・早起き会
植木聰

な、ぜ、走、る、か！

この提案は現代文明社会において、実際に馬鹿げて、狂氣じみているかも知れない。しかし、人間の身体は動かすようになつておらず、頭は使うようになつていると思う。

団地の周りを、息もたえだえて走っている人がいる。笑えるだろうか？ 笑つていてる人が、本当は危険な人かも知れない。

●お詫びと訂正●

自治会ニュース栗生第31号で、大失態をおかしました。広報部の校正ミスで、その責任は、弁解の余地がありません。

1.会長に村野氏（29棟303）選出を（23棟303）選出に訂正

2.自治会定期総会記事中

議長に田坂氏（34棟406）を志甫氏（25棟201）選出に訂正

3.自治会役員名簿

会計 入江千鶴子様住所23棟504を28棟501に訂正

交通安全 成相茂子様 8595を8596に訂正

事業共済 岡本春男様 8891を8871に訂正

大変なご迷惑をおかけしました。深くお詫びいたします。